

檔 號：

保存年限：

# 國立中山大學 函

機關地址：804高雄市鼓山區蓮海路70號  
承辦人：魏至遠  
電話：07-5252000#2171  
傳真：  
電子信箱：wei1223@mail.nsysu.edu.tw

受文者：國立成功大學

發文日期：中華民國113年9月24日

發文字號：中教字第1130701175號

速別：普通件

密等及解密條件或保密期限：

附件：113 第 1 學期 EMI 教學助理線上培訓課程議程.pdf (附件 1  
1130G01829\_1\_24103715724.pdf)

主旨：為提供全國大專院校培訓EMI課程教學助理資源，國立中山大學雙語教育資源中心辦理「113-1學期EMI 教學助理跨校線上培訓」，惠請轉知所屬學生踴躍報名，請查照。

說明：

一、活動資訊如下：

(一)時間：113年10月16日(星期三) 16:00-18:00及10月17日(星期四) 16:00-18:00。

(二)地點：線上會議，連結將於會議前寄出。

(三)課程內容：「跨文化溝通」、「課室語言(含發音)」兩門課程。

(四)參與對象：本校學生優先錄取，最多錄取90名。

(五)報名網址：<https://forms.gle/nxW7nhZCLd5LH4Qo7>  
【至113年10月11日(星期五)止，額滿將提前關閉】

二、本次培訓開放全國大專院校學生參加，然是否採認仍需依各校EMI教學助理培訓之規定。

三、聯絡人：魏至遠先生，校內分機：2171，wei1223@mail.nsysu.edu.tw。

四、檢附「113-1學期EMI 教學助理線上培訓課程」議程。



裝

訂

線



正本：公私立大專校院

副本：本校教務處教學發展與資源中心

113/09/24  
11:17:06

裝




訂

線



## 113-1 學期 線上 EMI 教學助理培訓課程

## 113-1 Semester Online EMI TA Training Program

<b>時間 Date</b>	113 年 10 月 16 日(星期三) 16 : 00-18 : 00 113 年 10 月 17 日(星期四) 16 : 00-18 : 00 Wednesday, October 16, 2024 (16 : 00-18 : 00) Thursday, October 17, 2024 (16 : 00-18 : 00)
<b>地點 Venue</b>	Google Meet (會議連結將於錄取後寄出) Google Meet (Link will be sent after being admitted)
<b>報名資格 Prerequisites</b>	以 113-1 學期擔任 EMI 課程之教學助理且尚未取得 EMI TA 資格者優先錄取，最多錄取 90 名。 Students who are TAs in EMI courses in the 113-1 semester and who haven't acquired EMI TA qualifications have prioritized admittance to this event. Up to 90 participants will be admitted.
 <b>注意事項 Note</b>	1. 本次培訓開放全國大專院校學生參加，然是否採認仍需依各校 EMI 教學助理培訓之規定，請同學注意。 This training session is open to students from colleges and universities nationwide. However, please take note that the recognition of participation depends on the regulations of each school's EMI teaching assistant training program. 2. 本校(國立中山大學)EMI TA 資格取得條件如下： The qualifications for obtaining the EMI TA certification at NSYSU are as follows: (1) 兩門課程[跨文化溝通、課室語言(含發音)]皆須參與。 Participation in both courses: Intercultural Communication and Classroom Language (including pronunciation) is required. (2) 完成教務處及學術單位教學助理培訓課程 Completion of the teaching assistant training course provided by the Office of Academic Affairs and the academic unit. <a href="https://law.nsysu.edu.tw/rule/rul_vie?rul=20190816115627&amp;dep=20190816110743016">https://law.nsysu.edu.tw/rule/rul_vie?rul=20190816115627&amp;dep=20190816110743016</a>
<b>主辦單位 Organizer</b>	國立中山大學雙語教育資源中心、教學發展資源中心 NSYSU Resource Center for Bilingual Education & Teaching and Learning Development Resources Center

## 課程內容 Lecture sessions :

日期	時間	主題	講師 (學術交流基金會 FSE)
10/16(Wed.)	16 : 00-18 : 00	課室語言(含發音) Classroom Language	Elayna Au Puck (FSE EMI Advisor) Savannah Ealy (FSE ETF)
10/17(Thu.)	16 : 00-18 : 00	跨文化溝通 Intercultural Communication	Erik Wennermark (FSE EMI Advisor) Koko Tamai (FSE ETF) Lindsey Rhyne (FSE ETF)